

An den
ÖTSV
z. Hdn. Herrn Präsident Hermann Götz

Klederingerstraße 44-50 / Haus 6
A-1100 Wien

Der Tanzsportklub „Grün-Weiß Steyr“ stellt folgenden

Antrag an die Hauptversammlung des ÖTSV

(lt. §17, Ziffer 1, der Satzungen)

Die Verantwortlichkeit der Organisation einer einstündigen Fernsehaufzeichnung der Staatsmeisterschaften (jeweils Standard, Latein und Kombination) durch den ORF im Kanal Sport plus sowie die Übernahme der Kosten für diese Aufzeichnung gehen von den die Staatsmeisterschaften durchführenden Landesleitungen bzw. deren Klubs auf den ÖTSV über.

Der ÖTSV, vertreten durch den Präsidenten, soll daher innerhalb der nächsten 3 Monate Verhandlungen mit dem ORF um eine ständige, wenn möglich kostenlose Übertragung der o. a. Meisterschaften für die nächsten 3 Jahre, mit Option auf Vertragsverlängerung, aufnehmen.

Für die Übertragung in lokalen und regionalen TV-Medien bleibt weiterhin der veranstaltende Landesverband bzw. Klub verantwortlich.

Begründung:

Die Verhandlungen mit dem ORF sind für den veranstaltenden Klub schwierig und die Kosten dafür schlecht abschätzbar.

Zusagen des ORF werden nicht langfristig genug gemacht, Anforderungen an die notwendige Beleuchtung kurzfristig geändert beziehungsweise nicht rechtzeitig bekannt gegeben und ausgehandelte Honorare nicht eingehalten.

Unter diesen Voraussetzungen ist eine ordentliche Budgeterstellung für den Veranstalter nicht möglich. Zudem liegt eine medienwirksame Berichterstattung von Staatsmeisterschaften mindestens ebenso im Interesse des Verbandes als im Interesse des Klubs.

Illichmann Rainer
Präsident der TSK GW Steyr